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Zitat von Karbbfm 

Wäre mMn der richtige Weg. Denn wenns erlaubt wird, hört der Scheiß von selber auf,
denn dann hat es für die Pyroaffen keinen Reiz mehr.

Glaubst doch selbst nicht das unter aktiven Fanszenen so eine pyro zone mit Brandmeister,
womöglich noch vom Verein gestellt, akzeptiert wird? ?
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